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会長の時間        鈴木 真澄 

今日は例会場を変更しての最後の理事会となり

ました。2 名の脱会者が出てしまいました。残念で

す。例会では炉辺会議を実施しました。 

4 つのテーマで 3 グループに分かれて討議しまし

た。 

先日は所沢 5 クラブのチャリチーゴルフコンペ

に当クラブからは 17 名の多くの参加有難うござい

ました。 

また個人優勝、準優勝と団体優勝も我がクラブで、

会長の私としては記念に残る素晴らしい大会とな

りました、ありがとうございました。 

そしてネパールへの義援金として 83791 円集ま

りましたので、5 クラブ合同でネパールに義援金を

送ることになっていますので一緒にしたいと考え

ています。 

目的は我がクラブで学校を建設した、パドマ、パ

ラカシュ、スクールの子供達と学校の為にだけ活用

するよう、用途をハッキリして送りたいと思ってお

ります。 

ご協力いただいた皆様には感謝申し上げます。 

 

幹事報告          堀江 大 

理事会報告 

◆最終クラブ協議会・・・6/23（火）各委員会発表 

◆エンディングパーティー・・ 6/30（火）     

夜間例会 堤新亭 

◆ネパール支援について・・所沢西 RC が幹事とな 

り、市内 5 クラブ一括でネパールへ振り込む 

幹事報告 

◇ロータリー国際大会（サンパウロ）に先立つお知

らせ 

■出席報告 

月 日 6/2 

会員数 36 

出席者 36 

出席率 100％ 

前回修正 86.1％ 

 

平岡 徳大 

 

 

平林 忠 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/9 「埼玉県議会新人議員の

活動報告」 

県議会議員 岡田 静佳様  

6/16「交通事故に遭わないた 

めに」所沢警察署 田中 守様 

  



◇東ヶ崎潔記念ダイアログハウスに募金しようで

はありませんか 

◇規定審議会のための追加会費に関して 

1 ﾄﾞﾙ → 1 ﾄﾞﾙ 50 ｾﾝﾄ 

◇国際ロータリー細則第 13 条による公表・・2017

－18 年度ガバナー候補者 栗山 昇様（朝霞ロ

ータリークラブ） 

◇週報・・・所沢 RC、新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス     師岡 友次 

所沢ＲＣ  内田 勉様 市内 5 クラブゴルフコン

ペ総合優勝おめでとうございます。 

鈴木 真澄 堤新亭での例会に多くの皆様に出席

していただき有難うございます。 

堀江 大  炉辺会議にようこそ。本橋さん、よろ

しくお願いします。 

本橋 正夫 本日大変お世話になります。炉辺会議

宜しくお願い致します。リーダーの

方々大変ですが宜しくお願い致しま

す。 

新井 正義 5 クラブ合同ｺﾞﾙﾌ大会において、優勝

しました。本日は先用がありまして欠

席させていただきます。尚、八幡湿地

の小学生による田植え体験は、ＮＨＫ、

地元家庭新聞に報道されました。 

大舘 信夫 市内 5 クラブゴルフ大会二位でした。

有難うございました。 

荻野 賢司 前回欠席しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

 

  

 

 

 

 

 

3 班に分かれて炉辺会議を行い、各リーダーから

報告を御願致します。 

 

＊1 班リーダー        鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

1） 職業奉仕について 

利益を出さないと奉仕はできないので、自業を

頑張り会社を継続することが職業奉仕である。 

先日の卓話で「石坂産業」さんにお話しを聞い

たのですが、社会貢献「特に地域貢献」をするこ

とで利益を確保している素晴らしい企業のお話

をお聞きしましたが、職業奉仕はまさに石坂産業

は模範企業ではないかと感じました。 

 

2） 奉仕の理想 

過去の実績として、ネパールへの学校建設、奨

学金、所沢市の社会福祉協議会への長テーブル

の寄贈、子供将棋大会、子供達と地元との田植

え大会で稲を植え、刈取り、皆でおにぎりにし

て食べたりしていますが、これからも地域密着

型の奉仕活動を実行していくことである。 

 

3） 人生における幸福とは何か 

幸福とは安心である、安心は健康が根源である、 

健康の根源は仕事である、仕事の根源は心の満

足、物質面、人との繋がり等が林のようになり、

その先が森のように広がっていき、それが幸福

炉辺会議 

6 月 2 日 堤新亭 

職 業 奉 仕 委 員 長  

本橋 正夫 



となる、とういとてもいいお話がありました。 

 

4） 会員増強 

人数減で例会への期待が甘くなっていように感

じるので、我がクラブは奥様参加が多いので、親睦

事業を多く企画して、家族にロータリーをもっと理

解して頂き、奥様から知り合いに声をかけてもらう

ことで増強に繋げていく。  

会員全員で常に増強を心にとめて行動する。 

 

＊2 班リーダー         内田 学 

 

1） 職業奉仕について 

 ロータリーの中心（自分の職業について奉仕す

る）職業を通じて社会に奉仕 

 

2） 奉仕の理想             

地域貢献→ 余力があれば世界に目を向ける 

  自立を促す奉仕 

 

3） 人生における幸福とはなにか 

生きるにあたっては→金→愛情→奉仕 

職業の全う 

 

4） 会員増強について 

会員がうまくｸﾗﾌﾞの個々の持ち味を出し、面白

ければ増強に繋がる。 

 

                               

 

 

 

     

 

＊3 班リーダー         室伏秀樹 

 あまりに久し振りの炉辺会合だった。 

ただ昼間の例会時間内で、議題は盛りだくさんおま

けに短時間では消化不良状態であった。3 班の意見

は、 

1) 職業奉仕について 

1 業種１社から５社に、また職業は無職でもと

時代と共に大甘状態となった。 

活動も世間の信頼も、力が無くなった。 

しかしベテランは「四つのテスト」を仕事上で

常に意識している。 

 

2) 奉仕の理想 

・中村茂さんは 5 月 29 日、連れ合いを無くし

た夫人の手続き一切を他クラブのロータリアン

を紹介し相談にのった。 

・社員を雇い続けること。職業を高め、社会に

貢献する。 

 

3) 人生における幸福とは 

安心→健康→仕事→友人 

 

4) 会員増強について 

組織内での勉強が足りない。例会でこのような

日を作っても良いのではないか。 

席順をたまにはシャッフルしたら。 

昔の席配置、コの字型が良かった。 

 

等々短時間と思えない意見が多数あがった。 

次年度は、私が職業奉仕委員長なので、必ず継続

するという意志を強くした。 

 

          今週の担当  須澤 一男 


